

“Parece que habla para Youtube”

La Oficina de información del Opus Dei cuenta con un canal de vídeos en Youtube con más de 560 vídeos, en el que se pueden ver documentales sobre la Obra, historias de personas e iniciativas sociales, vídeos breves de San Josemaría, resúmenes de las estancias del Prelado en distintos lugares, etc.

11/01/2013

“Acabo de ver un vídeo de un encuentro que tuvo San Josemaría con gente joven, y me ha sorprendido la rapidez y brevedad con que responde a las preguntas más variadas: parece que habla para Youtube ”. Este mensaje, recibido en la Oficina de información hace ya unos años, motivó que incluyésemos en Youtube algunos videos de San Josemaría.

Nos animaban unas palabras de Benedicto XVI : "Internet, por su capacidad de superar las distancias y de poner en contacto recíproco a las personas, presenta grandes posibilidades también para la Iglesia y su misión".

El canal de la Oficina de Información del Opus Dei en Youtube contiene más de 560 vídeos de corta duración, que están clasificados en varios apartados: vídeos sobre iniciativas apostólicas,

sobre el Opus Dei y sobre San Josemaría, iniciativas sociales, el Prelado, Causas de canonización, etc.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pr/article/parece-que-
habla-para-youtube/](https://opusdei.org/es-pr/article/parece-que-habla-para-youtube/) (17/01/2026)